



**DISCUTEN PRESUPUESTO.** Washington, noviembre 19. El Director del Presupuesto James Miller (centro), el jefe de la Casa Blanca, Howard Baker (Izq.), y el Secretario del Tesoro, James Baker, antes de iniciar las discusiones sobre el déficit presupuestario. (Cable-foto AP).

## Proyectan Formar una Sola Nación 7 Países Antillanos

WASHINGTON, noviembre 19 (AP).— Los líderes de las siete naciones que forman la Comunidad de las Antillas Menores (OECS) están considerando su unión política como una "solución estrategia" a los problemas económicos que no parecen llamados a solucionarse de un modo individual.

Los medios de la Organización de Estados Americanos siguen con interés esa gestión que podría restaurar indirectamente el equilibrio en la

OEA que se quebró con la entrada masiva de los países que se libraron del coloniaje británico.

El proceso condujo al ingreso de 9 miembros, lo cual es la mitad de los socios fundadores de la América Latina. Se espera que cualquiera que sean los arreglos políticos que se contemplan tres de ellos preservarán su independencia política —Jamaica, Trini-

—Favor pase a la página 51.

## 20 Nuevos Miembros a su Junta Directores Elige SIP

SANTIAGO, noviembre 19 (UPI).— Los delegados que asisten a la 43er. Asamblea General Anual de la Sociedad Interamericana de Prensa, que concluye hoy en esta capital, eligieron 20 nuevos miembros a su junta de direc-

tores.

En la elección, realizada en votación secreta, se eligieron 14 latinoamericanos y seis estadounidenses.

A continuación la lista de directores elegidos, según el orden por sorteo en que aparecieron en la papeleta de votación.

1. Carlos Ovidio Lagos, La Capital, Rosario, Argentina.
2. Gonzalo Leano Reyes, Ocho Columnas, Guadalupe, México.
3. Joseph Lelyveld.

—Favor pase a la página 61.



**DESERTA.** Taipei, Taiwan, noviembre 19. El piloto Liu Chih-yuan, comandante de un Mig-19, de la Fuerza Aérea China, desertó a Taiwan. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Polizón Colombiano Viaja a E.U. por Equivocación

CHATTANOOGA, Tennessee, EE.UU., noviembre 19 (AP).— Un adolescente colombiano que fue descubierto la semana pasada en un cargamento de bananas dijo hoy que vino a parar a esta ciudad luego de haber viajado como polizón en un buque a Miami y haberse metido luego en un camión en la dirección equivocada.



Edgar García.

El joven, que se identificó como Edgar García, de 18 años, oriundo de Cali, Colombia, había sido encontrado el 11 de este mes escondido entre cajas de bananas que descargaba una compañía local de productos alimenticios.

García dijo que se había filtrado de noche a bordo de un buque de carga chino en la ciudad de Barranquilla y se escondió en una bodega refrigerada de almacenamiento de bananas con ayuda de una linterna y munido de una jarra de agua, quesos y dulces.

### Betty Ford Será Sometida a Operación del Corazón

RANCHO MIRAGE, California, noviembre 19 (UPI).— La ex primera dama Betty Ford ingresó al Centro Médico Eisenhower para someterse a una operación de desvío de la arteria coronaria, dijo una vocera.

La señora Ford, de 69 años, esposa del ex Presidente Gerald Ford, "está bien y con buen estado de ánimo. La intervención quirúrgica se efectuará el viernes", reveló ayer la vocera del Centro Médico, Ann Cullen.

La señora Ford fue una primera dama popu-

—Favor pase a la página 86.



**RESTABLECEN RELACIONES.** Amman, Jordania, noviembre 19. El presidente egipcio Hosni Mubarak (Der.) y el Rey Hussein, de Jordania, analizaron el restablecimiento de las relaciones diplomáticas, acordadas recientemente por la Liga Árabe. (Cable-foto AP).

## 30 Muertos Deja Incendio en Subterráneo Británico

LONDRES, noviembre 19 (AP).— Uno de los autores de un informe publicado en 1985 sobre peligros de incendio en el sistema de trenes subterráneos de Londres, dijo hoy que la cantidad de víctimas fatales que dejó el siniestro

ocurrido en la estación King Cross aquí —Favor pase a la página 61.

### Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, Nov. 19 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 55 puntos a 158 puntos de alza en la lonja local.

Se vendieron 4,199 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala ... 125.00  
El Salvador ... 125.00  
Mexicano F.O.B. Laredo ..... 118.25

## Reagan Afirma no Habrá Recesión por Caída Bolsa

WASHINGTON, noviembre 19 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan, un mes después del colapso de la bolsa, trató hoy de calmar los nervios de los mercados mundiales diciendo que "no hay razón para ser apocalíptico".

Por el contrario, afirmó Reagan a la Cámara de Comercio de Estados Unidos, "noticias económicas positivas" coincidieron con la "estampida" de Wall Street y las condiciones económicas generales son las contrarias de las que llevaron a la Gran Depresión luego de la baja bursátil de 1929.

"Déjese decir, sin reservas: no veo razón para creer que la caída del mercado debiera arrastrar a nuestro país a una recesión", agregó haciendo notar que a los niveles actuales el promedio industrial Dow Jones está aproximadamente donde estaba a fines de 1986, y dos veces más alto que al

comenzar la actual expansión, hace cinco años este mes.

Reagan afirmó que se debe tener "gran cuidado" con las futuras decisiones económicas y urgió a los negociadores de la Casa Blanca y el Congreso que actúen ahora para reducir el déficit presupuestario, aunque el acuerdo esperado para hoy "podría no ser todo lo que desean, y no todo lo que el Congreso quiera".

"Sin embargo la continuada volatilidad requiere que se tome gran cuidado con las decisiones económicas mayores", dijo Reagan.

El mandatario indicó que podría aceptar un acuerdo que incluyese impuestos que detesta, pero que una decisión final más adelante "debe hacer más que extraer más dinero del bolsillo de los contribuyentes impositivos".

—Favor pase a la página 61.



**REMUEVEN ESCOMBROS.** Londres, noviembre 19. Bomberos remueven los escombros en la sala de venta de boletos, en la estación del tren subterráneo "King Cross", donde estalló un incendio que causó la muerte a 34 personas y más de 80 resultaron heridas. (Cable-foto AP).